
7 Pièces

269 m²

Réf. 85341788 VM B

2 290 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Cette  belle  demeure  d'environ  270m²  est  bâtie  sur  un  terrain  clos  de

2430m² au coeur d'un écrin de verdure, au calme absolu, en lisière du

parc  départemental  du  Vinaigrier.Elle  est  agencée  comme  suit  :-  au

rez-de-chaussée: une grande entrée, un double séjour avec cheminée,

une cuisine ouvrant sur une superbe salle à manger dans une verrièreet

à  l'étage  :  5  chambres  avec  chacune  sa  salle  de  bain  et

toilettes.Piscine, barbecue, jeu de boules, planches d'arbres fruitiers et

autres  essences.Bon  état  général.Nombreux  stationnements  et

appartement de gardien à l'arrière de la maison.

This beautiful house of approximately 270m2 is built on enclosed land of 2430m2

in the heart  of lush greenery, in absolute calm, on the edge of the Nice Vinaigrier

departmental park.It is arranged as follows, on the ground floor, a large entrance, a

double living room with chimney, a kitchen opening onto a superb dining room in a

glass  roof  and  upstairs  5  bedrooms  each  with  its  own  bathroom  and

toilet.Swimming  pool,  barbecue,  bowling  alley,  fruit  tree  board.Good  general

condition.Caretaker's apartment at the back of the house and many parking spaces.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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